

Modane, le 18 mars 2019

Doppelmayr achève le plus grand réseau de téléphérique urbain au monde

Le Président bolivien, Evo Morales Ayma, a inauguré le 09 mars 2019 cette dixième ligne lors d'une cérémonie officielle en présence de la société d'exploitation des téléphériques, Mi Teleférico, et de la société Doppelmayr. A cette occasion, César Dockweiler, PDG de Mi Teleférico s'est exprimé avec fierté : « Ce projet marque l'histoire du transport par câble en milieu urbain. Nulle part dans le monde, vous ne trouverez un réseau d'une telle ampleur ».



Hanno Ulmer, Directeur exécutif de Doppelmayr Holding SE, a exprimé ses remerciements au nom du 1er fabricant mondial de transports par câble :

« L'histoire de ce projet a débuté en 2012. Aujourd'hui, nous voyons des passagers satisfaits qui réalisent combien ce moyen de transport sûr et confortable contribue à l'amélioration de leur qualité de vie. Nous sommes très fiers de faire partie de ce projet. Au nom du groupe Doppelmayr/Garaventa, nous vous souhaitons de profiter pleinement de ce moyen de transport innovant. » La Línea Plateada est un élément important de l'infrastructure urbaine d'El Alto et de La Paz : en reliant les lignes rouge, bleue, violette et jaune, elle achève la dernière tranche d'un réseau interconnecté de transport par câble.



« Impressionnant ! Une installation qui réunit les populations de La Paz et d'El Alto », s'est réjoui le président ravi Evo Morales Ayma lors de son parcours sur la Línea Plateada le 6 mars 2019.

Les cabines modernes 10 places permettent à 3 000 personnes par heure de voyager dans les deux sens entre les stations de Julio et Mirador. La nouvelle ligne passe par la gare intermédiaire Faro Murillo, le plus grand bâtiment de gare du réseau, d'une superficie totale de 10 000 m². Les utilisateurs peuvent ainsi changer pour la Línea Morada (ligne violette) ouverte en septembre 2018.

Depuis 2014, les télécabines du groupe Doppelmayr/Garaventa font partie du quotidien des habitants de La Paz et El Alto. Elles favorisent les déplacements Intercités et réduisent considérablement le temps de transport, garantissant aux passagers une ponctualité jusqu'alors inimaginable.

L'ensemble du réseau englobe les deux métropoles sud-américaines et comprend dix lignes d'une longueur totale d'environ 33 km. Depuis son ouverture en mai 2014, le premier téléphérique a transporté près de 200 millions de personnes. Chaque jour, ce sont quelques 300 000 utilisateurs qui se rendent sur leur lieu de travail, font leurs courses, vont à l'école ou accèdent à leurs activités de loisir. Le transport par câble constitue aujourd'hui une attraction très populaire auprès des touristes, recommandée par TripAdvisor comme une attraction de choix.

La Paz comme une vitrine

Le réseau de téléphériques bolivien est une référence dans le domaine des moyens de transport public en milieu urbain : « Nous voyons un grand potentiel pour ce mode de transport dans le monde entier. Les télécabines de La Paz et El Alto révèlent les nombreux avantages de ce mode de transport, sa contribution écologique et son efficacité apportent une importante amélioration de la mobilité en ville. » a déclaré Thomas Pichler, Directeur Général de Doppelmayr Seilbahnen GmbH.



Le groupe Doppelmayr/Garaventa

N°1 mondial sur le marché du transport par câble, le groupe Doppelmayr/Garaventa est représenté dans plus de 40 pays. A ce jour, le groupe a construit plus de 15 000 installations pour des clients répartis dans plus de 96 pays.

A propos de Doppelmayr

Doppelmayr est le N°1 mondial dans la conception et la construction des installations de transport par câble. Présent sur 4 secteurs d'activité (hiver, été, urbain, matériaux) et réalisant plus de 60 % du marché mondial, Doppelmayr est le seul constructeur à avoir conçu et réalisé la gamme complète de systèmes existants de transport par câble. Il a réalisé à ce jour plus de 15 000 installations pour une clientèle répartie dans 96 pays.

Son CA 2018/19 atteint **935 Millions d'euros**.

Doppelmayr est présent en France depuis 1987. **Doppelmayr France est :**

La 1ère société Française de transports par câble établie en Savoie, à Modane ;

La 2ème société privée de Modane - CA 2018 : **33 856 000 euros** ;

La 2ème société privée de Modane en nombre d'employés.

Doppelmayr France SAS - 837/903, rue de l'Isle BP 80 Pôle Industriel du Fréjus 73500 MODANE

Tel : 04 79 05 03 71 - dmf@doppelmayr.com - www.doppelmayr.com